

## El PRC urge la inversión del millón de euros consignado en presupuestos para afrontar los problemas industriales de Campoo

*Javier López Marcano y Daniel Santos reivindican apoyo para las grandes empresas de la comarca después de analizar su situación con los trabajadores de Forgings&Castings, Sidenor, Gamesa y Cuétara*

*Santander, 19 de octubre de 2024*

El diputado y portavoz del PRC en materia industrial, Javier López Marcano, y el portavoz en el Ayuntamiento de Reinosa, Daniel Santos, han urgido públicamente a la Consejería de Industria apoyo para las grandes empresas de la comarca de Campoo y han reclamado la ejecución de la partida de un millón de euros destinada al efecto en los presupuestos regionales de 2024, promovida por el Grupo Regionalista, de la que hasta la fecha no se ha ejecutado “ni un euro”.

López Marcano y Santos han realizado esta petición pública tras mantener una reunión con representantes de los trabajadores de Forgings&Castings, Sidenor, Gamesa y Cuétara, “las cuatro grandes empresas de Reinosa”, quienes les han trasladado la problemática que atraviesa cada una de estas industrias. “Todas ellas requieren una mayor atención por parte del Gobierno, que tiene las herramientas y el dinero necesario para prestarles la ayuda que necesitan”.

Así lo ha asegurado el diputado y ex consejero regionalista de Industria, para quien la acción del Ejecutivo debe ir “mucho más allá” de las convocatorias anuales de los programas CRECE, “sobre todo en comarcas como Campoo y el Besaya, donde la industria tiene un peso importantísimo y está viviendo momentos difíciles”.

Precisamente por ello, el PRC introdujo ayudas específicas para estas dos comarcas en los presupuestos de 2024 durante la negociación con el PP para aprobar las cuentas, que se plasmaron en una partida de 7,5 millones de euros que a día de hoy “aún no se ha traducido en hechos concretos”.

Tanto López Marcano como Daniel Santos han lamentado la “falta de inacción y de empuje” de la Consejería de Industria y le han recordado que el millón de euros destinado a Campoo “no es ni mucho menos la solución a todos sus problemas industriales, pero sí supone un importante paso adelante y un apoyo claro a las empresas y a los trabajadores que peor lo están pasando”.

Por ello, han realizado por ello un llamamiento a la “responsabilidad” y a la “capacidad de trabajo” del Gobierno y han pedido la intervención de la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, porque la comarca de Campoo “no merece ser ignorada”.

“La presidenta es la máxima responsable de los compromisos que asume su Gobierno, por lo que deberá responder de este incumplimiento si, contando con dinero en el presupuesto, no pone en marcha las soluciones industriales que necesita esta zona de Cantabria”, han concluido.